

TKK-Tänzerinnen im ARD-Fernsehen

„Dance-Company“ bei Livesendung dabei

Klein-Krotzenburg - Die Turnerschaft Klein-Krotzenburg ist stolz auf ihre erfolgreiche Tanzgruppe. So ist die Dance Company auch in dieser Faschingskampagne im Fernsehen zu sehen. Die Gruppe wurde ausgewählt, bei der Live Sendung „Hessen lacht zur Fassenacht“ am 21. Februar im

ARD mitzuwirken. Bereits zum dritten mal sind die insgesamt 16 Mädchen bei dieser Sendung dabei und nicht nur dadurch mittlerweile überregional bekannt. Jedes Jahr begeistert die Dance Company auf großen Faschingssitzungen ihr Publikum.